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CÁMARA DE DIPUTADOS
DE lA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTODE COMUNICACiÓN

PEDIDO DE INFORME

La Cámara de Diputados de la provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder

Ejecutivo, a través de la Secretaría de Hábitat, la Dirección Provincial de Vivienda y

Urbanismo y Aguas Santafesinas, diera respuesta a varias cuestiones vinculadas al

FONAVI ubicado en Casiano Casas y Cavia, en la zona norte de la ciudad de Rosario.

Los principales puntos son los siguientes:

Si existe un relevamiento de parte de la Secretaría de Hábitat y la Dirección

Provincial de Viviendas y Urbanismo sobre el estado de la infraestructura y los

servicios que deben prestarse en el FONAVI de ceslano Casas y Cavia.

Si en caso de existir el mencionado registro de problemas para el desarrollo de la

vida cotidiana de la población del FONAVI de Casiano Casas y Cavia, detallar las

obras que se planificaron para superar esas urgencias, con costos y fechas de

realización.

Si la empresa Aguas Santafesinas realizó una planificación de arreglos para

responder a las falencias detectadas, desde hace años, en el sistema de desagües

cloacales y pluviocloacales que atraviesan el barrio.
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Si la Secretaría de Hábitat y la Dirección Provincial de Viviendá y Urbanismo tienen

previsto informar a la población del FONAVI sobre su potencial plan de

mejoramiento edilicio y medio ambiente en la zona de Casiano Casas y Cavia.
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Si la Secretaría de Hábitat y la Dirección Provincial de Vivienda y Urbanismo tienen
una historia de los últimos diez años de reclamos no solamente en el FONAVIde
Casiano y Casas, sino en todos y cada uno de los complejos FONAVIde la ciudad de
Rosario y Santa Fe.

Si ambas carteras tienen a bien difundir esas historias, no solamente para los
integrantes de las cámaras legislativas, sino para la población en general.

FUNDAMENTOS
Señor Presidente:

Vecinos del FONAVIde Casiano Casas y Cavia, en la zona norte de la ciudad de
Rosario, tuvieron la deferencia de comunicarse con este bloque de legisladores del
Frente Social y Popular a fin de expresar una serie de problemas derivados de la
marcada deficiencia de los servicios públicos y también de las estructuras edilicias
en las que viven desde hace años.

Estas construcciones, según mencionan los vecinos, datan de principios de los años
ochenta, todavía inmersos en la dictadura genocida.

Uno de los principales problemas son los desagües que atraviesan el barrio ya que
se usaron caños de fibrocemento de 10 centímetros de espesor a la salida de los

General López 3055 - (S3000DCO) - Santa Fe - República Argentina



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

edificios que se van ampliando al llegar a las cañerías que desembocan en el
emisario.

Los vecinos explican que los desagües quedan bloqueados y las cámaras
colapsadas por las piedras arrojadas que, terminan iniciando las varias filtraciones
que se detectan.

El barrio tiene 90 monoblocks y cada uno 16 departamentos. Lo que hace un total
de 1440 departamentos en una superficie de 36.000 metros cuadrados
aproximadamente, ya q el complejo esté ubicado entre Casiano Casas, Cavia,
Ghiraldo, Manuel Garcia y Baigorria. Una población cercana a las 12 mil personas,
aproximadamente, dicen los vecinos.

En días de lluvia, las cámaras suelen desbordarse, presentando un cuadro de heces
yagua servida por doquier. Dice uno de los vecinos que "a veces la única solución
es saltar sobre algún jardín cercado o deambular por el barro. Las mamás y papás
de bebés trasladan a los niños y al cochecito en brazos unos cincuenta metros para
poder utilizarlos", sostiene de manera gráfica y contundente.

Por estas razones les pido a mis pares que acompañen el presente Pedido de
Informe.

General López 3055 - (S3000DCO) - Santa Fe - República Argentina

J


	Page 1
	Titles
	- 

	Images
	Image 1
	Image 2


	Page 2
	Images
	Image 1
	Image 2
	Image 3


	Page 3
	Titles
	J 

	Images
	Image 1
	Image 2
	Image 3



